

Memorando de amistad entre Administración Cívica de Taranto Administración Cívica de Granada



Nosotros **Marifran Carazo** y **Rinaldo Melucci** Alcaldes de Granada y Taranto, elegidos libremente por el sufragio de nuestros ciudadanos; Ciertos de responder a las aspiraciones profundas y necesidades reales de nuestras poblaciones, y sabiendo que nuestra civilización y nuestros pueblos tuvieron su origen en nuestros antiguos Municipios, y que el espíritu de libertad se marcó primero en las garantías que conquistaron y luego en las comunidades locales. autonomías que fundaron.

Considerando que ambas ciudades tienen interés en proseguir y fomentar los intercambios culturales que ya están en marcha.

Que las expresiones de la cultura popular unan a ambas ciudades.

Que los rituales de la Semana Santa tengan las mismas raíces y los mismos referentes en la fe.

Que los intereses turístico-culturales de las dos comunidades puedan estar unidos y no entren en conflicto entre ellos.

Considerando que la obra de la historia debe continuar en un mundo más grande pero que este mundo no será verdaderamente humano excepto en la medida en que hombres y mujeres vivan libres en ciudades libres.

Convencidos de la necesidad de respetar el principio de subsidiariedad, afirmando el respeto a los derechos humanos como valores inviolables e inalienables.

Conscientes de que la creciente independencia de las distintas sociedades nacionales requiere de un orden democrático internacional y global que sea la base de la verdadera paz.

EN ESTE DÍA HACEMOS SOLEMNEMENTE UN COMPROMISO

Sobre la base de las relaciones establecidas entre nuestros dos Países mantener

vínculos permanentes entre las administraciones de nuestros municipios para

promover el diálogo, intercambiar nuestras experiencias y realizar todas las

actividades conjuntas que puedan promover la mejora mutua en todos los campos

que caen dentro de nuestras capacidades mediante un pacto de hermanamiento.

Se trata de fomentar y apoyar los intercambios entre nuestros conciudadanos para

garantizar un mejor entendimiento mutuo y una cooperación eficiente, de acuerdo

con el verdadero espíritu de hermandad europea.

Actuar según las reglas de la hospitalidad, respetando nuestra diversidad en un

ambiente de confianza y con espíritu de solidaridad.

Garantizar a todas las personas la oportunidad de participar en los intercambios

entre nuestras dos comunidades sin discriminación de ningún tipo.

Promover los valores universales de la libertad, la democracia, la igualdad y el

estado de derecho, a través de nuestros intercambios y cooperación.

Unir esfuerzos por la paz, el progreso y la prosperidad de nuestras comunidades,

incluso a través del hermanamiento entre las dos ciudades.

Marifran Carazo Villalonga Alcadesa de Granada Rinaldo Melucci Alcade de Taranto